

Anhang

Erklärung des
Direktionskomitees von
CONCILIUM

Wir, Direktoren der internationalen theologischen Zeitschrift CONCILIUM, sehen keinen begründeten Anlaß, unseren Kollegen Hans Küng nicht mehr als katholischen Theologen zu betrachten.

Wir wollen daher auf eine Revision der Verurteilung drängen.

Wir fordern außerdem, daß die kirchliche Verfahrensweise endlich die allgemeingeltenden Menschenrechte berücksichtigt.

Die Mitglieder des Direktionskomitees von
CONCILIUM,
Internationale Zeitschrift für Theologie,
Nijmegen, Niederlande.

*Nachtrag zu CONCILIUM Heft 12, Dezember 1979,
Seite 693f.:*

Die Erklärung des Direktionskomitees zu den Verfahren der Glaubenskongregation gegen Jacques Pohier und Edward Schillebeeckx ist auch von Prof. Jürgen Moltmann, Tübingen, unterzeichnet worden.